

QK1863027

2018
(总第156期)

国际观察

INTERNATIONAL REVIEW

主编的话 洞察世界转型，研究新时代外交
习近平新时代中国特色社会主义思想
杨洁勉 试论习近平外交哲学思想的建构和建树
陈须隆 习近平外交思想的指导意义和国际影响
汪长明 “一带一路”倡议的开放性



中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
全国人文社会科学核心期刊
2018年11月出版 (双月刊)

上海外国语大学主办
万方数据

目 录

◆ 主编的话

洞察世界转型，研究新时代外交…………… 郭树勇

◆ 习近平新时代中国特色社会主义思想

1 试论习近平外交哲学思想的建构和建树

…………… 杨洁勉

14 习近平外交思想的指导意义和国际影响

…………… 陈须隆

28 “一带一路”倡议的开放性

…………… 汪长明

◆ 国际政治

43 周边国家民族主义新态势与中国外交的挑战

…………… 刘博文 方长平

62 论美国“多族化”与族群政治的互动 张飞

86 论外交空间与外交正义的关系 杜武征

◆ 国际治理

103 北极航线私物化倾向与北极航线区域安全治理 刘同超 李振福

◆ 国际政治社会学

119 软实力研究在中国：一个概念演进史的考察 胡键

◆ 比较区域与国别研究

135 区域研究与学科之间的争论与融合 程多闻

◆ 总目录

155 《国际观察》2018 年总目录

Contents

Editorial: Perceiving World Transition and Diplomacy in the New Era	
.....	Guo Shuyong
1 On the Construction and Achievements of Xi Jinping's Philosophical Thought on Diplomacy	 Yang Jiemian
14 The Guiding Value and International Influence of Xi Jinping's Thought on Diplomacy	 Chen Xulong
28 On the Openness of the Belt and Road Initiative	
.....	Wang Changming
43 New Trends of Nationalism in China's Neighboring Countries and Their Challenges to China's Diplomacy	
.....	Liu Bowen Fang Changping
62 Multi-ethnicity and Interaction of Ethnic Politics in USA	
.....	Zhang Fei
86 On the Relationship Between "Diplomatic Space" and "Diplomatic Justice"	 Du Wuzheng
103 The Personalization Tendency of the Arctic Route and Arctic Route Security Governance	 Liu Tongchao Li Zhenfu
119 Soft Power Research in China: A Review of Its Conceptual Evolution	
.....	Hu Jian
135 The Debate and Synthesis Between Area Studies and Disciplines: A Review of Recent Trends in International Academia	
.....	Cheng Duowen



期刊名称：《国际观察》

主管单位：教育部

主办单位：上海外国语大学

出版：上海外语教育出版社有限公司

印刷：上海叶大印务发展有限公司

发行：上海邮政报刊发行局

出版日期：2018年11月5日

主编：郭树勇

国际标准连续出版物号：ISSN1005-4812

国内统一连续出版物号：CN31-1642/D

邮发代号：4-574

广告经营许可证：沪工商广字09006

国内定价：20.00元



2018年第6期（总第156期）· 2018年11月5日出版 · 1993年1月创刊

ISSN 1005-4812



9 771005 481002

万方数据